
 
 

Protokollauszug 
aus der 

46. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 12.10.2016 

 
öffentlich 
Top 5.1 Bericht über den Fortgang der Gespräche bzgl. der Gründung einer gemein-

samen Verkehrsgesellschaft Potsdam und Potsdam-Mittelmark 
16/SVV/0520 
zur Kenntnis genommen 

 
Bezüglich der vorliegenden Mitteilungsvorlage führt Herr Dr. Scharfenberg aus, dass aus seiner 
Sicht nicht ernsthaft über eine gemeinsame Verkehrsgesellschaft diskutiert und eine interkom-
munale Zusammenarbeit angestrebt werde. Er wolle noch einmal dafür werben, der angestrebten 
Zusammenarbeit näher zu kommen. 
 
Der Oberbürgermeister verweist seinerseits auf die unterschiedlichen Interessenlagen von Pots-
dam und Potsdam-Mittelmark. Trotzdem bedarf die Entwicklung von Verkehrskonzepten einer 
engen Abstimmung mit dem Umland und dies werde auch im Blick behalten. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 

 

1 von 1 in Zusammenstellung


	Protokollauszug

